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Zusammenfassung

        
Ausgehend von einer Modellvorstellung für die Jodspeicherung in der Schilddrüse wird eine Gleichung zur Darstellung des zeitlichen Verlaufs abgeleitet. Die Ermittlung der für die Jodspeicherung charakteristischen Parameter erfolgt mit einem schnell konvergierenden Iterationsverfahren. Die analytische Darstellung der Jodspeicherungskurve dient als Grundlage für ein routinemäßig anwendbares Auswertungsprogramm der Messungen beim Radiojodtest. Das Programm liefert ein Abschlußprotokoll in dem eine graphische Wiedergabe der Jodspeicherungskurve enthalten ist.


      
        
Summary

        
An equation designed to indicate the course of iodine storage in the thyroid gland has been derived from consideration of a theoretical model. The parameters characteristic for iodine storage were obtained by a method of rapidly convergent iteration. Analytic representation of the iodine storage curve serves as a basis for a programme of measurements during radio-iodine tests which can be used routinely. The programme provides a protocol which includes a graphic representation of the iodine storage curve.
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